



Michel MÉNARD

Député de Loire-Atlantique

Vice-président du Conseil général de Loire-Atlantique

Le 29 juin 2011

COMMUNIQUÉ

Libération de Hervé Ghesquière et Serge Taponnier : un grand soulagement

Les journalistes Hervé Ghesquière et Stéphane Taponier, otages en Afghanistan depuis le 30 décembre 2009, ont été libérés aujourd'hui.

Après 547 jours de captivité, où ils ont fait preuve d'un courage sans égal, je m'associe au bonheur de leurs familles, leur proches, leurs confrères qui à aucun moment n'ont cessé d'espérer et de montrer leur soutien.

C'est une grande victoire pour la démocratie et pour ceux qui de par leur métier ou leur engagement tentent de faire respecter le droit inaliénable à la liberté d'expression. Enfin, je félicite l'action des autorités françaises et internationales qui ont œuvré avec discrétion et efficacité tout au long du processus de libération.

Cette excellente nouvelle ne doit pas faire oublier le sort des autres otages retenus dans le monde entier. Je leur souhaite de connaître la même issue heureuse et pense particulièrement à Pierre Legrand, habitant de Couffé, retenu au Mali.

Michel Ménard

Contact Presse : Samuel Galodé - 06 70 50 05 71 – samuelgalode@michelmenard.fr

Permanence parlementaire – 4, rue Léonard de Vinci – 44470 CARQUEFOU

contact@michelmenard.fr - www.michelmenard.fr